



ANKÜNDIGUNG

Absetzung der Ausübung der Funktionen des Honorarkonsuls in Dornbirn und die vorübergehende Schließung des Honorarkonsulats in Dornbirn

Die Königlich Thailändische Botschaft teilt mit, dass die Absetzung von Herrn Jürgen Pfiffer von der Position des Honorarkonsul des Königreichs Thailand in Dornbirn am 16. März 2023 in Kraft getreten ist. Das Königlich Thailändische Honorarkonsulat in Dornbirn bleibt vorübergehend geschlossen.

Alle konsularische Angelegenheiten sind an die Konsularabteilung der Königlich Thailändischen Botschaft in Wien zu richten.

Königlich Thailändische Botschaft, Wien

16 März B.E. 2566 (2023)

